



SERVEL se prepara para enfrentar los próximos desafíos

Description

Ante la cercanía de las primarias para escoger candidatos a la presidencia, el Servicio Electoral (Servel), tiene hoy identificados los dos mil 734 espacios públicos donde podrá desplegarse la propaganda.

Según el cronograma del Servel, la campaña comenzará el 30 de mayo y se extenderá hasta el 24 de junio, período en el cual los aspirantes pueden realizar actos en sitios estatales o colocar carteles y afiches que no superen las dimensiones de dos metros cuadrados.

También se realizará la propaganda en lugares privados, previa autorización del propietario, así como en los medios de prensa, redes sociales y plataformas digitales que hayan informado sus tarifas a este Servicio.

Las primarias tendrán lugar el 29 de junio y es un proceso opcional y con voto voluntario, donde cada pacto, tanto del Gobierno como de la oposición, determinan si recurren a este mecanismo para seleccionar a sus candidatos.

Mientras, el 16 de noviembre se efectuarán los comicios para elegir al próximo presidente de la república, a los 155 integrantes de la Cámara de Diputados y renovar a la mitad del Senado.

Si es necesaria una segunda ronda presidencial, la fecha prevista es el 14 de diciembre.

Tanto en la presidencial como en la parlamentaria la asistencia es de carácter obligatorio.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025